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Sachstand: Einsatz der neuen Busse im Bereich der 
Schülerbeförderung

Organisationseinheit:

Familie, Soziales und Integration (5)
Datum

13.01.2022

Beratungsfolge

Stadtentwicklungs-, Biosphären-, Umwelt- 
und Demographieausschuss Entscheidung 03.02.2022 Ö

Beschlussvorschlag
Keiner

Sachverhalt

Seit 01.01.2022 ist die Firma Reise-Fischer GmbH mit der Erbringung der 
Verkehrsdienstleistungen im Linienbündel St. Ingbert beauftragt. Dieser Wechsel wurde in 
der Presse wie auch in einem Schreiben an die Schulleitungen bekanntgegeben.

Bei den INGO-Linien wurden die Fahrer übernommen, sodass in diesem Bereich beim 
Wechsel erfahrungsgemäß kaum Probleme auftreten.

Die Beförderung im Schulverkehr wird allerdings durch andere Busfahrer durchgeführt, die 
bisher nicht in St. Ingbert tätig waren. Somit ist die Wahrscheinlichkeit groß, dass es in 
diesem Bereich am Anfang zu Problemen kommt. 

Ein Grund dafür liegt auch in Absprachen zwischen den bisherigen Busfahrern und den 
Schulen, die so nicht im Fahrplan festgehalten sind.

Alle bisher gemeldeten Probleme sind inzwischen bearbeitet, sodass der Schulverkehr 
derzeit reibungslos laufen sollte. Sollten jedoch weitere Probleme auftauchen, so können 
diese an das Stadtbusbüro gemeldet werden.

Ein Vertreter des Betreibers wurde zur Sitzung eingeladen und steht für Fragen zur 
Verfügung.

Finanzielle Auswirkungen
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EBA

Herrn Oberbürgermeister
Professor Dr. Ulli Meyer
Am Markt 12.

66386 St. Ingbert

St. Ingbert, 12. Januar 2022

Antrag auf Aufnahme eines Tagesordnungspunktes in den nächsten Ausschuss für Kultur,
Bildung, Soziales und Tourismus am 25. 01. 2022 - Sachstand: Einsatz der neuen Busse
im Bereich der Schülerbeförderung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU Stadtratsfraktion bittet um Aufnahme des o.a, Tagesordnungspunktes. Von Eltern
und Schulleitungen war zu erfahren, dass Z.B. sowohl am Leibniz-Gymnasium als auch an
der Grundschule Pestalozzischule Rohrbach Busse nicht gekommen sind, um die Schüler
abzuholen.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen
'»L.

-;\ /

Dr. Frank Breinig
(Fraktionsvorsitzender)
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Christa Strobel
(Sprecherin Kultur, Bildung)
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